

前橋のまちかどから

公田町：町内に響くおはやしの音色



8月4日、公田町で36回目となる納涼祭が行われました。子どもたちがおはやしの演奏をしながら町内を歩くのが毎年の恒例。当日は暑い日でしたが、協力して山車を引き、町内に練習の成果を響かせました。「自分もずっと参加してきた行事。みんなの協力でここまで続いている」と町田自治会長。屋台や差し入れのおにぎりで精をつけ、祭りを楽しみました。

元気まえぱしつ子

2歳になる子を紹介しています

斎藤 なつ
渚月ちゃん
元総社町遠山 さくや
朔哉ちゃん
堤町大木 るか
琉禾ちゃん
駒形町櫻井 そうし
聰士ちゃん
青梨子町水越 かえで
楓ちゃん
総社町総社東 そうじろう
宗士朗ちゃん
六供町

平成28年12月2日～平成29年4月1日生まれの子の募集記事は、本紙10ページに掲載しています。

編集後記



命を守る最前線の現場、病院。取材中も救急車やドクターヘリの出動があり、救急現場の空気を感じました。今回特集で取り上げたドクターカー。一刻を争う現場へ医師も一緒に出動できるメリットはとても大きいなど、医療を全く知らない

い私でも思いました。また、医師と救急隊が一緒に活動することでお互いの知識や技術の向上につながり、救命救急全体のレベルを底上げしているとの話も。もっと多くの場所でこの取り組みが普及するといいなと思います。(下田)

たたいま活動中!

合唱団 山びこコーラス

宮城公民館を拠点に30年続いているコーラス団体です。童謡・唱歌からポピュラーソング、民謡まで幅広いジャンルを練習し、老人ホームなどの施設訪問で披露しています。和気あいあいとした雰囲気で、設立当初から続けている団員も多くいます。経験や年齢、性別を問わず長く楽しめるコーラス。一緒に、歌いませんか。



活動日時／木曜午後2時
活動場所／宮城公民館
会員数／15人
代表者／阿久澤孝子さん
連絡先／027-283-6552

